

NEWSPAPER

Personel Satgas Bintal TMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan Hadiri Acara Maulid Nabi Muhammad SAW

AHSAN - BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 28, 2023 - 21:02



Personel Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan berinteraksi dengan masyarakat. Baik saat melaksanakan yasinan maupun menghadiri acara Maulid Nabi Muhammad S.A.W

BANGKALAN, - Personel Satgas Bintal (Bimbingan Mental) TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan menghadiri acara Maulid Nabi Muhammad S.A.W yang

diselenggarakan di Pondok Pesantren Al-Anwar, Dusun Baton, Desa Patereman, tetangga Desa Patengteng Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan lokasi TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan pada Kamis (28/09/2023).



Acara yang berlangsung dengan khidmat ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat sekitar dan diorganisir dalam rangka memperingati kelahiran Nabi Muhammad SAW, sosok yang menjadi teladan bagi umat Islam di seluruh dunia.

Disela sela kegiatan, Kepala Satgas Bintel TMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan, Letnan Satu Inf Daniel Rudi Waskito, mengungkapkan pentingnya peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW sebagai momentum untuk memperkuat iman dan nilai-nilai keislaman dalam kehidupan masyarakat sehari-hari.



"Kami hadir di sini sebagai wujud dukungan kami kepada komunitas muslim

dalam menjaga kebersamaan dan semangat gotong royong," kata Lettu Daniel.

Acara Maulid Nabi Muhammad SAW di Pondok Pesantren Al-Anwar Dusun Baton juga dimeriahkan dengan pembacaan puji pujian kepada junjungan Rasulullah Muhammad S.A.W, serta tausyiah agama yang disampaikan oleh seorang ulama terkemuka dari daerah tersebut.

Kehadiran personil Satgas Bintel TMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan di acara tersebut mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat, yang mengapresiasi upaya TNI dalam memperkuat hubungan sosial dan keagamaan di wilayah Bangkalan.

Dalam suasana yang penuh keharmonisan, acara Maulid Nabi Muhammad SAW ini menjadi momen berharga untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI dengan masyarakat sekitar, serta memupuk semangat kebersamaan dan toleransi antar umat beragama.

(Pendim_0829/win).